

Die Wölfe in der Philharmonie

Am Montag, dem 19.10.2015, machten wir uns, die Klasse 3b, zusammen mit unserem Klassenlehrer Herrn Reinhardt, mit unserer Musiklehrerin Frau Völker-Rauser und mit Lotte, der Tochter von Frau Bastert, auf den Weg zur Kölner Philharmonie. Mit der Bahn etwas zu früh in Köln angekommen, guckten wir uns erst noch den Kölner Dom an. Da ganz viele Kindergarten und andere Schulklassen die Philharmonie besuchten, standen viele Mitarbeiter mit einem Schild am Eingang. Das Schild mit dem Namen unserer Schule haben wir schnell entdeckt. Wir hatten einen sehr netten Begleiter. Er hat uns von Station zu Station geführt. Bei der ersten Station hat uns eine Frau mittelal-



terliche Instrumente vorgestellt und was dazu erzählt. Bei der zweiten Station gab es ein mittelalterliches Quiz. Als man das Quiz geschafft hatte, bekam jedes Kind ein Puzzle der Kölner Philharmonie geschenkt. Bei der dritten Station haben wir ein Gauklerlied gelernt. Jonglieren lernten wir an der vierten Station. An der fünften und letzten Station haben wir noch einen mittelalterlichen Tanz gelernt. Die Zeit verging wie im Flug. Im Anschluss haben wir noch schnell gefrühstückt. Danach sind wir in den Schluss reinspaziert, in das Konzert. Das war total schön, da das Lied, was wir gesungen haben, auch dort vorgetragen wurde. Das Konzert war ganz toll, der Tag ebenso.

Lara, 3b

